



Sparkasse Olpe Drolshagen Wenden

Pressemitteilung

Sparkasse spendet neue Experimentierkästen

Physikunterricht in beiden Schulformen der St.-Franziskus-Schule nun effizienter

Olpe. Mit einer Spende in Höhe von 2.000 Euro unterstützt die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden die Anschaffung von „Brick'R'knowledge“-Experimentiersets des Fördervereins der St.-Franziskus-Schulen e. V., die zu einer deutlichen Verbesserung des Physikunterrichts führen wird.

Die Fachschaft Physik der St.-Franziskus-Schule hatte das flexible elektronische Stecksystem als Ersatz für die bisher im Bereich der Elektrizitätslehre genutzten Bausteine als optimal gewertet, um die ca. 40 Jahre alten und nicht mehr in ausreichender Anzahl vorhandenen Experimentierkästen zu ersetzen. Nun ist es mit zeitgemäßen Materialien in beiden Schulformen wieder möglich, dass alle Schülerinnen und Schüler in Partnerarbeit selbstständig verschiedene Schaltungen bauen und durch aktives Ausprobieren besser verstehen können. Die verwendeten Stecksysteme ermöglichen ein sehr schnelles und erfolgreiches Arbeiten in unterschiedlichen Jahrgangsstufen. Das System ist modular erweiterbar. Besonders innovativ ist, dass die Lernenden mit dem System auf dem Open-Source-Prinzip basierend eigene Bausteine entwerfen können.

Björn Scheper, Leiter Privatkunden Olpe (Mitte), besuchte den Förderverein, vertreten durch die Vorsitzende Christiane Reißner-Reichling (rechts) und Matthias Grünwald, Fachvorsitzender Physik (links), im Physikraum der Schule. Er freute sich, mit der Spende aus den Mitteln der Sparlotterie der Sparkassen einen Beitrag für einen zeitgemäßen Physik-Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler der St.-Franziskus-Schule zu leisten. Das Motto der Sparlotterie lautet „An sich und andere denken“. So trägt jeder einzelne Sparlotterie-Sparer dazu bei, dass die Vereine in der Region mit derartigen Geldzuwendungen bedacht werden können. Pro Sparlotterie-Los, dessen monatlicher Beitrag sich aus einem Sparanteil von 4,80 Euro und dem Lottereeinsatz von 1,20 Euro zusammensetzt, werden 25 % des Lottereeinsatzes zurückgeführt, um gemeinnützige Projekte bezuschussen zu können. ■

Pressemitteilung

